

Ruth se decide por Dios

Introducción

La decisión de Rut de quedarse con su suegra e ir con ella a Israel fue un acto único de parte de una joven especial. Esta decisión tiene mucho que enseñarnos en cuanto a decidimos por Dios.

I. El afecto por la piedad debe llevarnos a ser piadosos

- A. Rut se decidió por Dios por su amor a Noemí.
 - 1. Existía la influencia del compañerismo.
 - 2. Existía la influencia de la admiración.
 - 3. Existía la influencia de la instrucción.
- B. Ruth amaba tanto a Noemí que:
 - 1. Deseaba animarla y servirle de apoyo con su presencia.
 - 2. Temía ser separada de ella.

II. Las resoluciones a la piedad serán probadas

- A. Había sido probada por la pobreza y el dolor de Noemí.
- B. Fue probada cuando se le pidió que considerara el costo.
- C. Fue probada por la aparente frialdad de alguien en quien ella confiaba.
- D. Fue probada por la partida de su cuñada.
- E. Fue probada por el silencio de Noemí.

III. La verdadera piedad se basa en escoger a Dios

- A. Dios fue la posesión preferida por Rut
- B. Dios fue el único instructor de Rut
- C. Dios fue la única esperanza y sostén de Rut

IV. Las resoluciones por la piedad hacen que escojamos a la gente de Dios

- A. Escogió identificarse con su suegra
- B. Lo hizo sin considerar la opinión de su propia gente.
- C. Lo hizo sin esperar recibir mucho.
- D. Fue recompensada de una manera única.

Conclusión

Hay mucho que aprender de la decisión de Rut de seguir al Dios de su suegra. Que seamos tan sabios en nuestras decisiones.

—Adaptado de C. H. Spurgeonucción